

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “SISTEM DANYANGAN DI MASYARAKAT DESA DEMUK (Studi Kasus di Kecamatan Pucanglaban Kabupaten Tulungagung)” ini ditulis oleh Ikke Rahmawati, NIM. 1732143006, pembimbing Dr. Maftukhin, M.Ag dan Dr. Ngainun Naim, M.HI.

**Kata Kunci :** Sistem, Danyangan, Arus Modernisasi

Penelitian ini dilatar belakangi oleh keberadaan danyangan yang masih dianggap sakral di Desa Demuk Kecamatan Pucanglaban karena danyangan di desa tersebut masih bertahan eksistensinya sehingga masih banyak masyarakat yang mengunjunginya. Danyangan yang ada di Desa Pucanglaban merupakan danyangan yang berasal dari makam seorang tokoh yang membat desa Demuk. Dalam era modernisasi seperti sekarang faktanya masih banyak orang-orang yang memiliki kepercayaan akan sebuah mistis yang terkandung dalam danyangan di Desa demuk. Masih banyak orang-orang yang melakukan tradisi di tempat danyangan tersebut bahkan masyarakat di desa demuk juga sering melakukan ritual-ritual sebagai wujud penghormatan kepada seorang tokoh pembabat desa. Sehingga sistem yang sangat tertata inilah yang membuat danyangan tetap bertahan dalam arus modernisasi.

Permasalahan di atas akan diteliti melalui pertanyaan penelitian berikut: 1) bagaimana sistem danyangan di Desa Demuk? 2) apa saja faktor yang membuat sistem danyangan tetap bertahan di Desa Demuk?

Penelitian ini menggunakan jenis pendekatan penelitian kualitatif, dengan metode etnografi. Ditinjau dari segi tempat dilaksanakannya penelitian, penelitian ini merupakan penelitian lapangan. Selanjutnya, analisis data yang akan digunakan, merupakan penelitian deskriptif analitis. Dalam penelitian ini, pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah: *Pertama*, di desa demuk dikenal sebagai masyarakat yang menghormati akan pembabad desanya. Penghormatan masyarakat bukan semata-mata mengabdikan terhadap pembabadnya dan berziarah menuju makam keluarga dan makam-makam keramat. Dengan mengunjungi makam seorang pembabad maka dengan begitu masyarakat tetap mempertahankan tradisi yang sering dilakukan. *Kedua*, faktor-faktor penyebab danyangan masih bertahan dalam arus modernisasi ;a) Adanya tujuan tertentu; b) Ingin Usahnya berhasil; c) Ingin Lulus Ujian; d) Ingin Mendapat Kedudukan atau Jabatan

## Abstract

a thesis with a title danyangan system in rural communities demuk a case study in kecamatan pucanglaban kabupaten tulungagung was written by ikke rahmawati NIM.1732143006 of the tutors dr .Maftukhin m.ag and dr .Ngainun naim m.hi

Password: system , danyangan , a current of modernization

This research while such by the establishment of danyangan which is still considered sacred in the village demuk in pucanglaban because danyangan in the village still holding its existence and consequently many people visit. Danyangan existing village danyangan pucanglaban is derived from the tomb a figure crush demuk village. In the modernization like now in fact there are many orang-orang having belief in a mystical contained in danyangan in the village demuk. There are still many orang-orang who performs tradition in place danyangan was even the rural communities demuk also established ritual-ritual as a tribute to a figure pembabat village. So the orderly it is what makes danyangan stay in current modernization.

These factors would check through questioning the following research: 1 how a system danyangan demuk in the village ? 2 ) whatever factors that impede danyangan system remain at demuk village ?

This research using the approach qualitative study , with the ethnography . In terms of both place of research , the research is field research . Next , analysis of data to be used , is descriptive analytical research . In this study , data collection is done to technique interview , and documentation

The result of research is: first, in the village demuk known as the honor will pembabad village. Respect community not semata-mata devoted to pembabadnya and people to the family and makam-makam sacred. By visiting a sepulcher pembabad and therefore people to maintain that tradition often done. Both, faktor-faktor cause danyangan still holding in current modernization; a ) the specific purpose; b ) want their business successfully; c ) want to pass the test; d ) want to get a notch or office.

## ملخص

أطروحة تحت عنوان "نظام دايعن في قرية دموك (دراسة حالة في منطقة فوجنلبن تولنج اجنچ)" كتبه اككي رحمة واتي، NIM. ١٧٣٢١٤٣٠٠ ، المشرف د. مفتحن ، M.Ag والدكتور عالنن نعيم، M.HI

كلمات البحث: نظام، دايعن ، تحديث التدفق

كان الدافع وراء هذا البحث من قبل وجود دايعن لذا المقدس في قرية تابعة لمنطقة دموك فوجنلبن ل دايعن في القرية لا تزال على قيد الحياة وجود لذلك هناك الكثير من الناس الذين يزورون عليه. دايعن في قرية فوجنلبن هو دايعن تنشأ من قبر الطابع الذي سحق قرية دموك. في العصر الحالي التحديث مثل حقيقة أنه لا يزال هناك الكثير من الناس الذين لديهم الاعتقاد في الصوفية الواردة في دموك قرية دايعن. لا يزال هناك الكثير من الناس الذين لا التقليدية في المقام دايعن حتى في المجتمعات الريفية أيضا دموك كثيرا ما تؤدي الطقوس كشكل من أشكال الولاء لقطع الاشجار قرية الحرف. ذلك النظام الذي يجعل دايعن البقاء على قيد الحياة في التحديث الحالي درجة عالية من التنظيم.

سيتم فحص المشكلة أعلاه من خلال الأسئلة البحثية التالية: (١) كيف يمكن لنظام دموك دايعن في القرية؟ (٢) ما هي العوامل التي تجعل النظام لا تزال في قرية دايعن دموك؟

يستخدم هذا البحث منهج البحث النوعي، مع أساليب الإثنوغرافية. من حيث حيث تنفيذ البحوث، فإن هذه الدراسة هو حقل البحث. وعلاوة على ذلك، وتحليل البيانات التي سيتم استخدامها، بحث الوصفي التحليلي. في هذه الدراسة، وقد تم جمع البيانات عن طريق المقابلة، والوثائق.

نتائج هذه الدراسة هي: أولاً، في قرية دموك المعروفة باسم المجتمع شرف سوف قطع الاشجار القرية. لا يكرس احترام الناس فقط ل قطع الاشجار وتسافر نحو مقبرة العائلة وقبور مقدسة. عن طريق زيارة قبر قطع الاشجار حتى ذلك الحين الحفاظ على الناس ويتم ذلك غالبا التقليد. وثانيا، فإن العوامل التي تسبب دايعن لا يزال على قيد الحياة في التحديث الحالي. (أ) وجود هدف محدد. (ب) أرادت جهودها نجحت. (ج) هل تريد أن اجتياز الامتحانات. (د) الحاجة إلى الحصول على عنوان أو الوظيفة الوظيفة